

# Pierres & Tradition

En Luberon

3 Pièces

85 m<sup>2</sup>

Réf. 4108

450 000 €

Lacoste

Appartement à vendre (84480)

AGENCE IMMOBILIERE

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Lacoste, Magnifique village situé au coeur du triangle d'or du Luberon, cette maison de village en cours de construction est une véritable opportunité. Cette construction de 112 m<sup>2</sup> au total a bénéficié de travaux réalisés dans les règles de l'art, prenant en compte les différents paramètres exploitables du lieu, ainsi que l'aspect traditionnel de la région. De plus, le permis de construire en cours de validité, laisse la possibilité de construction d'une seconde habitation de 60m<sup>2</sup> habitables ce qui pourrait permettre une activité artisanale tout en bénéficiant d'une jolie place du village. Son ...

Lacoste, Magnificent village in the heart of the Luberon golden triangle, this village house under construction is a real opportunity. With a total surface area of 112 sq.m., the house has been built to the highest professional standards, taking into account the various exploitable parameters of the site, as well as the traditional aspect of the region. What's more, the building permit currently in the process of being validated leaves open the possibility of building a second dwelling with 60m<sup>2</sup> of living space. Its garden and terraces will house a fully landscaped pond, with a lovely view over ...

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

